

Kugel und Kreuz schmücken Spitze



FOTO: OLIVER KNOLL

WITTENBERGE Der erste Schritt ist vollzogen: Gestern bekam die Turmspitze der Katholischen Pfarrkirche St. Heinrich in Wittenberge Kugel und Kreuz aufgesetzt, erfolgte im Rahmen eines Gottesdienstes die Kreuzweihe. In die Kugel kam zuvor noch eine Schatulle, unter anderem gefüllt mit Grundrissen, Baugenehmigung, Informationen über die Gemeinde, Tageszeitun-

gen und weiteren Zeitdokumenten. Der zweite Schritt erfolgt am Donnerstag. Ab 9 Uhr wird die 18 Meter große Turmspitze per Kran aufgesetzt. Künftig soll der Kirchturm auch wieder eine Uhr beinhalten. Der Förderverein bittet deshalb um Spenden unter dem Kennwort „Uhr“ auf das Konto 2327481 bei der V&R-Bank Prignitz.

olik